

## Communiqué de presse

### **Monsieur Alexandre Léchenne proposé comme nouvel administrateur au Conseil d'administration de la Banque Cantonale du Jura**

**Porrentruy, le 12 mars 2018**

**Le Conseil d'administration de la Banque Cantonale du Jura proposera d'élire Monsieur Alexandre Léchenne en qualité d'administrateur lors de la prochaine Assemblée générale du 26 avril 2018, en remplacement de Monsieur Florian Lachat, démissionnaire.**

Monsieur Alexandre Léchenne exerce actuellement la fonction de Directeur général de Globaz SA au Noirmont. Titulaire d'un diplôme d'Ingénieur HES en électrotechnique et d'un diplôme d'Ingénieur EPF en informatique, Alexandre Léchenne est au bénéfice d'une solide expérience de plus de 23 ans dans les domaines liés aux systèmes d'information ainsi qu'à l'organisation et au pilotage stratégique et opérationnel de département R&D et de sociétés IT. Sa connaissance de la stratégie en termes d'évolutions technologiques et de conduite du changement, ainsi que son sens de l'entrepreneuriat répondent parfaitement aux besoins actuels de la Banque. Avec le profil académique et professionnel de M. Léchenne, le Conseil d'administration de la BCJ consolide ainsi ses compétences dans le domaine informatique. Né en 1969 à Porrentruy, Alexandre Léchenne est de nationalité suisse et vit à Courtelary.

**Contact :**

Serge Voisard, responsable communication & marketing

Tél. : 032 465 13 68

E-mail : [serge.voisard@bcj.ch](mailto:serge.voisard@bcj.ch)

Ce communiqué est envoyé en dehors des heures d'ouverture de la Bourse suisse (SIX) afin de respecter les règles de publicité événementielle issues du Règlement de cotation émis par celle-ci.